

JULIEN MULLER ÉLU PRÉSIDENT DE LA FFSQUASH POUR L'OLYMPIADE 2020-2024

Julien MULLER est élu président de la FFSquash pour l'olympiade 2020-2024, avec 82,7 % des voix.

Au cours d'un vote électronique réalisé ce dimanche 13 décembre 2020 en visioconférence, les délégués des ligues régionales ont élu les 16 membres du comité exécutif pour l'olympiade 2020-2024. L'assemblée générale a désigné le nouveau président de la Fédération Française de Squash, Julien MULLER, à 82,7% des voix.

Julien MULLER succède à Jean-Denis BARBET, qui avait décidé de ne pas se représenter. Il devient le septième président de la FFSquash depuis sa création en 1981. Âgé de 41 ans, il en était le vice-président depuis 2016. Directeur du TSB Jarville, il est également président de la ligue Grand Est de badminton.

Julien MULLER, Président élu

Je remercie celles et ceux qui m'ont fait confiance, c'est un grand honneur d'être élu à la présidence de la FFSquash. Je suis également reconnaissant envers les personnes qui ont adhéré à mon projet et composeront l'équipe fédérale. Malgré les difficultés que nous traversons, je suis convaincu que nous allons prendre notre destin en main, tous ensemble, afin de redynamiser le squash et rajeunir sa pratique.



Comité exécutif 2020-2024

Président : MULLER Julien

Secrétaire général : BERNARD Pierre

Secrétaire générale adjointe : GRANGEON Caroline

Trésorier : LECLERC Éric

Vice-président : FONTANON Dominique

Vice-présidente : EZVAN Catherine

BREVARD Stéphane

CROUIN Emmanuel

DE CONTET Thierry

DUPIRE Corinne

FORT Mathieu

GIMENES Christophe

LOAEC Pierre-André

ROBINAUD Stéphane

Médecin : HERZOG Florent

Représentant des sportifs de haut niveau : ALVES Mélissa

Représentant des clubs affiliés au Conseil Fédéral : FÉRARD Alain

Contact Presse : Sandra Thuillier // sandrathuillier@ffsquash.com // 01 55 12 34 98 - 06 78 02 77 72